

向上心が大切



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号

中江美さん

5月30日から6月6日に行われる春季総合体育大会に向けて練習している女子バスケットボール部にコメントを聞いた。



今回の大会では、ベスト8を目標にしています。前回負けた滋賀短大付属高校に勝つのも目標の一つです。

部員たちは、普段から部活だけでなく生活面も大切に、声だしを頑張ったり、学年関係なしにいろいろ指示しあえるようにしたりしています。

顧問の先生もやる気を見て



くれているようで、メニューの意味を理解したり、課題に取り組む姿勢、向上心を大切に頑張っています。

声を掛け合ってプレーする部員たち

清水美春先生

部員は、毎日練習を休まず、

みんな真面目な人ばかりで、努力家ばかりです。みんなが頑張るから部活はいい雰囲気、みんなが技術を高めあっています。

コートネー



集中し練習に取り組む部員たち

青春メモリアル

シュート練習に励む中江さん



2年生はバスパンがカラフルである。

また2年生はNBAの選手から、そして1年生はパワーストーンの名前からとっています。